

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Busunternehmer zeigten Herz

Wilhelm Böhm, Obmann der Wiener Fachgruppe der Autobus-, Luftfahrt- und Schifffahrtunternehmungen, überreichte kurz vor Weihnachten einen Spendscheck über 14.550 Euro an die Hilfsaktion „Licht ins Dunkel“. Der Betrag war von Mitgliedsbetrieben der Fachgruppe gespendet worden. Großes Herz bewiesen die Wiener Busunternehmen auch mit der Aktion „Das Christkind fährt Bus“, die 2016 zum zweiten Mal stattfand. Um den Kindern das Warten aufs Christkind zu verkürzen, luden sie sie gemeinsam mit den Wiener Fremdenführern am 24. Dezember zu Gratis-Stadtrundfahrten ein - Praterbesuch inklusive. Auch einige Wiener Betriebe hatten die Aktion unterstützt und Geschenkesackerl für die Kinder gefüllt. Wegen des großen Interesses - die 500 Plätze waren lange vor dem 24. Dezember ausgebucht - soll die Aktion heuer zu Heiligabend wiederholt werden.